## 「夢洲カジノはつくれない!



## 維新政治による生活破壊を止めよう!」

7月30日(日)9:30~12:00

メイン会場:横須賀市立文化会館 第2会議室

(京浜急行横須賀中央駅西口改札徒歩10分)

/ サテライト・オンライン会場: エルおおさか 701 (大阪メトロ・京阪「天満橋駅」西300m)



4月14日、政府は 夢洲 IR・カジノ「区域整備計画」を「認定」しました。しかし、審査委員会による結

果は、1000点満点で657.9点という低水準。「及第点ありき」の政治的、恣意的代物です。しかも "地盤沈下・液状化・土壌汚染対策"や"地域との十分な双方向の対話と良好な関係構築"、"依存防止対策"など「7つの条件」付き。

カジノの是非を問う住民投票条例制定直接請求署名運動など、全府民的な大きな運動の力が、「7 つの条件」を付けさせ、開業時期を2030年以降へと押しこんできています。

IR カジノを進める維新府市政に、大阪府民とIR利用者も含めた人々の命や生活に責任を持つ姿勢は全くみられません。府市民の負担の上に、グローバル企業・カジノ事業者・ゼネコンが儲かればよいという無法な思想しかありません。選挙で大勝し

プログラム

9:30 基調 山川義保さん <カジノはつくれない>

・維新の「ギャンブル依存症対策」についての批判

越智祥太さん(横浜・ことぶき共同診療所精神科医)

・「地盤沈下問題」、「経済効果なし」 「住民合意なし」など

11:10 決議案・方針についての討議

12:00 終了



4/14 国による夢洲 IR カジノ区域整備計画の認定 に抗議し、大阪府庁前に 150 人が集まった。

ても、横山大阪市長は、記者会見で報告書に付された「7つの条件」に、「取り組んでいく」と表明せざるを得ません。 この分科会で、「維新の依存症対策は効果がない」、「問題山済みのカジノはつくれない」ことを、住民の側から明らか にします。IR カジノはつくれない!声を広げ「夢洲カジノを止める大阪府民の会」の運動と連携し、地域からカジノを 止めるあらゆる取り組みを作り出していくために分科会にご参加ください。

\*ホームページをご覧ください 検索 ZENKO(平和と民主主義をめざす全国交歓会)